

**PCR otorga la calificación de “B_A+” con perspectiva ‘Estable’
A los Bonos EMIPA I**

La Paz, Bolivia (marzo 8, 2024): Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité No. 017/2024 de 8 de marzo de 2024 decidió otorgar la calificación de B_A+ (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es A1) con perspectiva “Estable” (tendencia en terminología ASFI) a los Bonos EMIPA I. Empresa Minera Paitití S.A. con trayectoria de más de 15 años, posee contratos administrativos mineros en el oriente boliviano. Empresa Minera Paitití con 15 años de trayectoria y contratos administrativos mineros en el oriente boliviano, lleva adelante un proyecto para la explotación rentable de óxidos acumulados previamente durante la etapa de operación. La pertenencia al grupo Orvana Minerals Corp. contribuye de manera técnica, financiera y comercial y repercute en fortalecimiento del patrimonio. Las proyecciones reflejan la generación de caja con óptima rentabilidad una vez iniciadas las operaciones. Respalda a la emisión la constitución de un fideicomiso, fondo de cobertura de intereses, garantía prendaria, además de compromisos financieros.

La Compañía Minera La Rosa inició la exploración moderna de Don Mario UMZ en 1991, cuando detectó oro en muestras de óxido de cobre en base a varios análisis realizados que fueron impulsados por los propietarios de la época. EMIPA S.A., fue establecida por los mismos, como una entidad legal dueña de las concesiones mineras de Don Mario. En febrero de 1996, Orvana adquirió el 100% de la propiedad mediante la adquisición de cuatro empresas bolivianas que poseían en conjunto las concesiones de Don Mario. En 2003, Orvana inició la explotación del LMZ (zona mineralizada inferior) y culmina a finales del año 2009, iniciando una nueva etapa de explotación del UMZ (zona mineralizada superior) en el año 2011. Durante el año 2015, Orvana completó una evaluación interna sobre el potencial de efectuar una expansión final del actual Open Pit UMZ para acceder a la mineralización del LMZ. El material de LMZ alimentó la planta durante la gestión 2017 y parte de la gestión 2018. Hacia finales de la gestión 2019 la explotación de Cerro Félix se completó.

Ante el agotamiento de reservas económicamente rentables, en el primer trimestre de la gestión 2020, se definió la suspensión de actividades mineras y de procesamiento, manteniendo actividades de exploración y, cuidado y mantenimiento, necesarias en la perspectiva de futuras posibilidades de explotación en el área, y de acuerdo con los contratos administrativos mineros.

Metodología de calificación de riesgo de bonos, bonos convertibles y de acciones de proyectos y de empresas que tengan menos de tres años de historia representativa (Project Finance). Metodología PCR -BO-MET-P-071.

Información de Contacto:

Estefanía Ossio Moscoso
Analista de Riesgo
eossio@ratingspcr.com

Verónica Tapia Tavera
Analista Senior
vtapia@ratingspcr.com

Oficina Bolivia

Av. 6 de agosto, Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901 A
T (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.